opusdei.org

Cadena de favores y una novena de san Josemaría

Desde la UCI de Segovia, Maria Luisa Gorgojo, alcadesa de un pueblo de Segovia (España), envía un mensaje de fe y llama a la acción a todos para estar más unidos que nunca para hacer frente al coronavirus.

20/03/2020

El Día de Segovia Quiero que veáis la situación en la que estoy

La alcaldesa de Nieva, María Luisa Gorgojo, ha compartido un mensaje de audio desde la UCI del Hospital General de Segovia, donde se encuentra ingresada desde el pasado domingo tras dar positivo por coronavirus. A continuación compartimos la transcripción íntegra de su mensaje:

"Hola a todos, mi nombre es María Luisa Gorgojo y soy alcaldesa de un pequeño pueblo de Segovia que se llama Nieva. En este momento estoy en la UCI del Hospital de Segovia. Hoy afronto mi cuarto día porque el domingo pasado di positivo por coronavirus. Quiero hacer este mensaje para hacerlo llegar a toda la gente que pueda. Necesito que me ayudéis a compartirlo.

Me doy cuenta de que muchas veces no nos lo creemos hasta que le toca a alguien de nuestro entorno. Por eso quiero compartir mi imagen y esta conversación. Quiero que veáis la situación en la que estoy. Aquí en una cama, postrada todo el día y enchufada a una máquina, que es la que me ayuda a respirar. Yo al menos tengo la suerte de seguir consciente. Hay mucha gente aquí en la UVI que la han tenido que dormir para ponerla respiración artificial y es la máquina la que respira por ellos. Yo por ahora con esta máquina lo voy llevando bien y poco a poco me voy recuperando.

Quiero mandar un mensaje a los políticos y a los medios de comunicación. No utilicéis esta enfermedad para hacer política. Estos días lo que necesitamos es estar todos unidos. Solo así podremos vencer esta enfermedad. Todos los que tenemos la mala suerte de estar enfermos necesitamos vuestra ayuda. Necesitamos que ayudéis a los médicos y sanitarios del hospital enviando todas las cosas necesarias

para atendernos y que ellos no se pongan enfermos.

Quiero decir también a la gente que está en sus casas que siga haciendo las cosas bien, que no salgan, que se queden en casa, que no viajen, que no hagan nada que no sea necesario. Por favor, sed responsables, esto es muy peligroso.

Por último, quería pediros a todos que compartáis este audio. He recordado la película 'Cadena de favores', donde un niño conseguía que haciendo tres favores a tres personas distintas y ellas a su vez a otras tres llegar a mucha gente ayudando. He pensado que si vosotros me ayudáis a compartir este mensaje a vuestros contactos y ellos a su vez a los suyos, a lo mejor podemos llegar a que todos lo puedan oír. El pueblo, la capital, la comunidad. Incluso salir a toda España.

Se me ha ocurrido proponeros un reto porque he visto que todo el mundo propone cosas en Facebook y redes sociales. A veces son tonterías. No me gusta que la gente insulte y falte al respeto. Quiero que sean mensajes bonitos para ayudar a la gente. Sed solidarios con los que tenéis al lado. Tenemos que intentar cambiar nuestro pequeño mundo, ayudar a la gente mayor que está sola en casa y preguntarles de vez en cuando.

Yo soy creyente y creo que solo Dios nos puede ayudar en esta ocasión. Necesito que recéis por mí y por todos los enfermos. Que recéis por los médicos y sanitarios para que no enfermen, que recéis por las familias que están preocupadas y por toda la gente que todavía no ha podido venir al hospital. Os propongo hacer una novena durante nueve días. Yo también lo haré desde aquí, desde el hospital. Ya sé que muchos no rezáis

o que hace mucho tiempo que no creéis en esta cosas, pero os pido un esfuerzo porque la mayoría os sabéis una oración que os enseñaron de pequeños, aunque no lo hayáis vuelto a hacer. Yo voy a hacer una novena a un santo que me ha ayudado mucho en muchas ocasiones y que se llama San Josemaría.

Os voy a intentar pasar un enlace para que la sigáis. Si empezamos desde hoy a ver si esto se pasa lo antes posible.

Si no queréis hacer la novena a San Josemaría porque os gustan más otros santos o la de la virgen de vuestro pueblo, da igual. El caso es que todos nos unamos en una oración. Muchas gracias por todo. Siento si a alguno he molestado, no era mi intención. Necesito que si no lo hacéis, al menos lo compartáis con el resto. Un saludo y espero poderos

dar las	gracias	cuando	todo	esto	se
pase".					

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://opusdei.org/es-es/article/cadena-favores-novena-san-josemaria/(22/11/2025)</u>